



Luxembourg
Le 28 septembre 2020

Madame, Monsieur,

Nous vous contactons pour vous annoncer que notre projet *Gender4Stem* va se poursuivre en 2020/2021 sous le titre **Gender4Stem in Action**, avec le soutien notamment du Fond National de la Recherche et en partenariat avec le LIST (Luxembourg Institute of Science and Technology).

Les résultats du projet Erasmus + "*Gender4Stem*" nous encouragent à consolider nos activités dans ce domaine, avec une volonté de se rapprocher localement de plus de lycées et professeur(e)s.

Les sciences, la technologie, l'ingénierie et les mathématiques sont des domaines d'avenir et les filles y ont toute leur place. Nous souhaitons ainsi soutenir de nouvelles initiatives dans les lycées en faveur de l'orientation des filles vers les STEM (Science, Technology, Engineering and Maths).

Dans ce cadre, nous invitons les directeurs/trices, les professeur(e)s des lycées, les psychologues et toutes les personnes intéressées par la thématique à s'inscrire à notre première **formation en ligne** qui aura lieu le **24 Novembre prochain**. La formation sera complétée par un suivi individualisé ayant pour objectif de favoriser la création d'un réseau et la mise en place d'actions concrètes.

Le projet se clôturera en fin d'année scolaire avec la mise en lumière de bonnes pratiques et la remise de certifications aux lycées participants.

Plus d'informations sont disponibles sur notre site internet : wide.lu et les résultats de notre projet 2018-2020 sont consultables en ligne : <https://www.gender4stem-project.eu/>

Nous restons à votre disposition pour tout renseignement complémentaire,

L'équipe WIDE





28th of September 2020

Madam, Sir,

We are pleased to announce you that our "*Gender4Stem*" project will continue in 2020/2021 under the name "*Gender4Stem in Action*", with the support of the FNR (Luxembourg National Research Fund) and in partnership with the LIST (Luxembourg Institute of Science and Technology).

The results of the Erasmus +project, "*Gender4Stem*" encourage us to consolidate our activities in this field, with the aim to get closer to more local high schools and teachers.

Science, technology, engineering and mathematics are areas of the future, and girls have their rightful place in them. We, therefore, wish to support new initiatives in high schools to favour the orientation of girls towards STEM (Science, Technology, Engineering and Mathematics).

In order to carry out this project, we invite Headmasters, high school teachers, psychologists and all those interested in this topic to register for our first training session which will be held online on November 24th. The training will be enriched by an individualized follow-up for each participant, with the objective of encouraging the creation of a network and the implementation of concrete actions.

The project will be completed at the end of the school year with the highlighting of good practices and the awarding of certifications to the participating high schools.

More information is available on our website: wide.lu and the results of our 2018-2020 project are available online: <https://www.gender4stem-project.eu/>.

We remain at your disposal for any further information,

The WIDE team

